
 1 

ATA n. 05 de 2014, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 09 de JULHO de 2014, NA SEDE DO IF- SC- CAMPUS 3 

JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos nove dias de outubro do ano de dois mil e onze, quarta-feira, às dezesseis horas, o 5 

Colegiado do Campus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária sob a Presidência do 6 

Diretor Geral do Campus Joinville, MAURÍCIO MARTINS TAQUES, com a presença dos 7 

seguintes membros: REITORA MARIA CLARA KASCHNY SCHNEIDER, DIRETOR DE 8 

ENSINO VALTER VANDER DE OLIVEIRA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE 9 

ADMINISTRAÇÃO DEBORAH REJANE MAGNO RIBAS, SIMONE APARECIDA DOS SANTOS 10 

HINSCHING, PETERSON DE SOUZA MATTOS, JOANARA ROZANE DA FONTORA 11 

WINTERS, JÚLIO CÉSAR TOMIO, JONATHAN ODAIR AMANCIO, MAURÍCIO MOREIRA, 12 

ALEXANDRE MARTIN, MARIA HELENA R. KUHLHOFF, ROGÉRIO FERREIRA FRAGOSO, 13 

HILDA CAROLINA FEIJÓ, BRUNO RUAN DOS SANTOS, LUCILDO VIRGULINO COELHO, 14 

HEVERTON LUIS PEDRI, VANESSA FERREIRA NEVES EGGERT, RONI REGINA 15 

MIQUELLUZZI E LUCAS CORTEZ S. T. ARRUDA. A seguir foi repassada a pauta da reunião. 16 

1. Posse dos novos Conselheiros 2. Aprovação do Regulamento de Ajuda de Custo. 3. 17 

Aprovação do Calendário Anual de Reuniões Ordinárias de 2014. 4. Aprovação da Autorização 18 

da Oferta do Curso FIC-PRONATEC: “Recepcionista em Serviços de Saúde”. Primeiro Ponto. 19 

Os novos conselheiros foram chamados para assinarem seus termos de posse, na sequência, 20 

Conselheiros Titulares: Segmento Técnico-administrativo, Simone Aparecida dos Santos 21 

Hinsching, Peterson de Souza Mattos; Segmento Docente, profa. Joanara Rozane da Fontora 22 

Winters, prof. Júlio César Tomio; Segmento Discente, Jonathan Odair Amancio, Maurício 23 

Moreira; Conselheiros 1° Suplentes: Segmento Técnico-administrativo, Rogério Ferreira 24 

Fragoso, Hilda Carolina Feijó, Segmento Discente, Bruno Ruan dos Santos, Lucildo Virgulino 25 

Coelho – os Conselheiros 1° Suplentes do Segmento Docente, prof. Anderson dos Santos e 26 

Ivandro Bonetti, não estavam presentes na reunião – Conselheiros 2° Suplentes: Segmento 27 

Técnico-administrativo, Heverton Luis Pedri, Vanessa Ferreira Neves Eggert, Segmento 28 

Docente, profa. Roni Regina Miquelluzzi, o prof. Maick da Silveira Viana não esta presente na 29 

reunião, Segmento Discente, Lucas Cortez S. T. Arruda, a Vanessa Garcia não estava 30 

presente na reunião. Na sequência, a Reitoria, profa. Maria Clara Kaschny Schneider, deu 31 
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início à reunião destacando a importância da representação em conselhos e colegiados para a 32 

instituição, em especial para os colegiados dos câmpus que possibilita aos conselheiros 33 

acompanharem o cotidiano de cada câmpus de perto, oportunizando um funcionamento 34 

pautado na construção participativa, coletiva e solidária. Em seguida, o Diretor Geral do 35 

Câmpus, Prof. Maurício Martins Taques apresenta a composição do colegiado, explica que a 36 

forma de comunicação entre os conselheiros se dá via mensagem eletrônica, através do 37 

endereço eletrônico do grupo “colegiadojoinville@listas.ifsc.edu.br”, mediado pela Secretária do 38 

Colegiado, Sra. Flávia Gazoni, a qual encaminha as pautas com 7 (sete) dias de antecedência 39 

da data marcada para a reunião ordinária. Prof. Maurício, ainda salienta sobre a importância de 40 

respeitar os prazos para o encaminhamento os pedidos de pautas e dos conselheiros 41 

discutirem com seus pares os pontos de pauta para efetivarem a representação, tanto para as 42 

reuniões ordinárias, como extraordinárias. Segundo Ponto. Aprovação do Regulamento de 43 

Ajuda de Custo. O Diretor esclareceu que o referido regulamento já foi pré-aprovado pelo 44 

colegiado, mas, a pedido da Coordenação Pedagógica do câmpus, solicita revisão de alguns 45 

pontos. A Chefe do Departamento de Administração, Deborah Ribas, apresenta a importância 46 

de regulamentar os pedidos de ajuda de custo para alunos em viagens acadêmicas e em 47 

visitas técnicas devido o aumento da demanda. A conselheira Simone, apresenta a 48 

contribuição dos tae´s de incluir a necessidade de o aluno entregar um relatório de viagem de 49 

prestação de contas, similar ao processo dos servidores. O grupo discute também sobre a 50 

necessidade de os alunos terem conta em banco para possibilitar o depósito do benefício. O 51 

conselheiro Peterson complementa dizendo que o valor da ajuda deve ser de acordo com a 52 

distância e o período de realização do evento, exemplificando que o valor completo de R$50,00 53 

(cinquenta reais) para diárias de viagens distantes e R$25,00 (vinte e cinco reais) para viagens 54 

e visitas técnicas dentro da área limítrofe do município. A conselheira Maria Helena, explica 55 

que a ajuda de custo concedida pela Prefeitura é calculada pelo horário de saída e chegada do 56 

evento, podendo compreender em 25%, 50% e 100% do valor. O grupo aprova o regulamento 57 

com algumas ressalvas: a) incluir no Art. 3° que a ajuda de custo será calculada de acordo com 58 

a carga horária do evento e incluir um novo Art. 8° que obriga o beneficiário entregar um 59 

relatório de prestação de contas, num formulário próprio a ser construído. Terceiro Ponto. 60 

Aprovação do Calendário Anual de Reuniões Ordinárias de 2014. Maurício apresenta o 61 

calendário das reuniões ordinárias do colegiado. Sem nenhum questionamento por parte dos 62 

conselheiros, o calendário é aprovado. Quarto Ponto. Aprovação da Autorização da Oferta do 63 

Curso FIC-PRONATEC: “Recepcionista em Serviços de Saúde”. A Profa. Dayane Clock 64 

apresenta o Projeto Pedagógico de Curso sob a justificativa da demanda de Joinville em 65 



serviços de saúde, considerando o grande número de consultórios, clínicas, laboratórios e 66 

hospitais existentes na cidade que precisam de profissionais capacitados em recepção dos 67 

clientes/pacientes, destacando que ainda não existe oferta nesta formação na região, além de 68 

ser uma proposta dentro do eixo formativo “Serviço e Saúde” ofertado pelo câmpus, que 69 

poderá incentivar o aluno fazer os demais cursos. Maurício pergunta sobre a existência de 70 

demandantes para o referido curso. Dayane responde que a Coordenação do Pronatec do 71 

câmpus já está trabalhando nas pactuações, salientando que o projeto pedagógico foi 72 

desenvolvido após a realização de pesquisa de demanda. Após algumas correções 73 

encaminhadas na identificação do câmpus, como atualização do número do logradouro e CNPJ 74 

do câmpus, o projeto foi aprovado. Por fim, a Profa. Maria Clara comentou sobre o aumento no 75 

aporte financeiro para os câmpus que ofertarem cursos Pronatec, podendo atender às 76 

despesas de manutenção como luz, água e contratos de terceirizados como limpeza e 77 

vigilância. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, eu, Angela 78 

Morel Nitschke Dums, lavrei a presente ata. Joinville, 09/07/2014. 79 


